

年頭所感



「」数年、コロナ禍への対応に追われ、新機軸の活動を企画し、実行するだけの十分な余裕がありませんでした。しかし、会員の皆さんのお力を借りしながら、少しずつ新たな活動を立ち上げています。二つの活動を紹介いたします。

第一に、村上真幸副会長が中心となって進めている自主研究会「測量近代化研

究会」です。公共測量の「作業規程の準則」には、新技術に対応するべく拡充されてきた過程で過度に複雑化してしまったなど、改善すべき課題もあるように

第二に、瀬戸島政博副会長が中心となって進めています。当セミナーはこれを受けて企画したもので、技術士資格を有する測量士の増加、空総監技術者の社会的地位の一層の向上に繋がることを期待しています。

活動全般を再編・強化

日本測量協会

会長 清水 英範

思います。研究会はこれらの課題を整理し、準則のるべき姿を具体的に提示しようとっています。当協会は日本学術会議から協力学術研究団体に指定された、

今年は、これらの活動を充実させるとともに、測量界への時代や社会の要請を踏まえ、活動全般のさらなる再編・強化に努めています。

私は博士であることを受験する」ことを決め、2026年度から実施する予定です。当セミナーはこれを受けて企画したもので、技術士資格を有する測量士の増加、空総監技術者の社会的地位の一層の向上に繋がることを期待しています。